



Ricardo Mejía, garantía de cambio para Coahuila: Shamir Fernández

Duante una conferencia de prensa en Monclova, Coahuila, el Diputado Federal lagunero, Shamir Fernández, señaló que “Ricardo Mejía es amigo y vecino de la Laguna al que conozco desde hace muchos años

y con el que comparto visión, valores y pasión por el servicio público”.

Agregó que : “Ricardo Mejía es la única garantía de cambio para el Estado”.

Por su parte, Ricardo Mejía

“agradeció el apoyo del Diputado Federal dándole la bienvenida al proyecto de transformación nacional y adelantando que este es el primero de muchas adhesiones, sumas e incorporaciones que se van a dar en los próximos meses”.

Finalmente, el aspirante a coordinar de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Ricardo Mejía señaló que “el proyecto y movimiento que representamos nadie lo detiene porque son millones los que anhela un cambio en Coahuila”•



Ricardo Mejía.